

## Travailleuse ou Travailleur Social

|  |
|--|
| <b>Identification du poste</b>   |
| <b>Titre d'emploi</b><br>Travailleuse ou Travailleur Social  |
| <b>Numéro du concours</b><br>LAM-P25-26-3534   |
| <b>Collège constituant</b><br>St. Lambert Campus   |
| <b>Service</b><br>Services aux étudiants   |
| <b>Affichage</b>   |
| <b>Début d'affichage</b><br>2025-05-14   |
| <b>Fin d'affichage</b><br>2025-05-22 23:59   |
| Le Collège Champlain Saint-Lambert, un collège constituant du Collège Régional Champlain, embauche sur la base du mérite et s'engage fermement à respecter l'équité, la diversité et l'inclusion au sein de sa communauté. Nous encourageons les candidatures de personnes racisées/de minorités visibles, de femmes, de personnes autochtones, de personnes handicapées, de minorités ethniques et de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, ainsi que de toutes/tous les candidat(e)s qualifié(e)s ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés.   |
| <p><b>Description du poste</b><br/>Description du poste</p> <p>Le Collège Champlain Saint-Lambert requiert les services d'une TRAVAILLEUSE ou d'un TRAVAILLEUR SOCIAL pour un poste régulier à temps plein (35 heures/semaine) aux Services aux étudiants.</p> <p><b>FONCTIONS</b></p> <p>Relevant du Directeur, Services aux étudiants et travaillant en étroite collaboration avec l'équipe des Services aux étudiants, le(la) titulaire du poste accomplira des tâches en prévention, dépistage et intervention auprès des étudiants du campus avec une attention toute particulière sur le développement psychologique, émotionnel, physique et relationnel, dans le but de soutenir la réussite scolaire et l'expérience de vie au collège. Le(la) titulaire agira aussi comme joueur clé en supportant le campus dans le développement d'une politique institutionnel et des procédures afin de prévenir et de contrer la violence sexuelle.</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Fournir à la clientèle étudiante des services d'intervention, de prévention et de référence à l'intérieur et l'extérieur du Collège, en réponse à des questions spécifiques de santé mentale ou de conseil.</li> <li>2. Participer à l'élaboration et l'animation des ateliers et des activités à caractère social dans une perspective d'intégration, de persévérance scolaire et de stratégies de rétention.</li> <li>3. Rencontrer et prioriser les étudiantes et étudiants qui se présentent au Service de consultation au Campus.</li> </ol> |

4. Travailler avec la clientèle étudiante en collaboration avec l'équipe de consultation ainsi que les membres des Services adaptés afin de fournir des stratégies et des techniques pour mettre en œuvre des plans d'intervention.
5. Participer à la création et à la promotion de la santé mentale positive et de saines habitudes de vie pour la communauté collégiale.
6. Animer l'équipe de santé et de bien-être étudiant au Campus.
7. Collaborer avec les Services aux étudiants sur d'autres initiatives liées à la santé mentale et les programmes de transition.
8. Développer et organiser des campagnes d'éducation, de sensibilisation et de prévention sur la violence sexuelle et le consentement ainsi que de former un groupe de leadership étudiant sur le sujet.
9. Agir en tant que premier répondant pour intervenir et supporter les étudiant(e)s impliquer dans la dénonciation d'abus sexuel ainsi que les aider à comprendre les prochaines étapes et les ressources disponibles.
10. Faire des recommandations et aider à la coordination des mesures d'adaptation ou des mesures provisoires au cas par cas dans les cas de violence sexuelle.
11. Développer des relations avec les partenaires communautaires ainsi qu'organiser des consultations avec le CISSS, le service de police et les organismes communautaires qui favoriseront la cohérence lors des interventions.
12. S'efforcer de fournir au collège les informations nécessaires pour s'assurer qu'il répond aux demandes du gouvernement et se conforme à la législation, notamment en ce qui concerne la communication de statistiques, de registres et de données sur les agressions et le harcèlement à caractère sexuel.
13. Travailler avec le Directeur, Services aux étudiants, pour assurer le développement et la mise en œuvre du Plan d'action sur la santé mentale étudiante en enseignement supérieur (PASME) du Collège.

#### **Exigences**

Qualifications :

Baccalauréat ou maîtrise en travail social

Doit être membre de l'Ordre professionnel des travailleurs sociaux et des thérapeutes conjugaux et familiaux du Québec.

Exigences :

Posséder d'excellentes habiletés de communication en anglais, tant à l'oral qu'à l'écrit.

Bonnes habiletés de communication en français.

Avoir une connaissance des logiciels de la suite Microsoft Office.

Le(la) titulaire doit également démontrer :

de la discrétion, de la confidentialité et du professionnalisme;

de solides compétences organisationnelles; et

qu'il(elle) est un(e) joueur(se) d'équipe et est centrée sur l'étudiant(e)

#### **Test requis**

Les candidat(e)s seront appelé(e)s à passer des tests linguistiques (en anglais et en français) ainsi que des tests de connaissance informatique.

| Détails du poste   |
|--|
| <b>Relevant</b><br>Directeur, Services aux étudiants   |
| <b>Lieu de travail</b><br>Saint-Lambert  |
| <b>Statut de l'emploi</b><br>Régulier temps complet  |
| <b>Durée de l'emploi prévue</b>  |
| <b>Horaire de travail</b><br>lundi au vendredi 9h00 à 17h00 (35 heures par semaines)   |
| <b>Échelle salariale</b><br>\$55,282 - \$97,963  |
| <b>Entrée en fonction prévue</b><br>2025-08-11 00:00:00  |
| <b>Remarques</b><br>AVANTAGES DE TRAVAILLER AU COLLÈGE CHAMPLAIN<br>4 semaines de vacances et 13 congés fériés<br>Assurance médicale et dentaire<br>Banque de journée maladie<br>Régime de retraite (RREGOP)<br>Programme d'aide aux employés<br>Assurance invalidité de courte et longue durée<br>Horaire d'été<br>Accès au centre sportif et aux cours de fitness<br>Perfectionnement professionnel et formation<br>Service cafétéria sur place (\$)<br>Services spécialisés sur place tels que physiothérapeute, ostéopathe, kinésologue, orthopédiste, thérapeute du sport certifié, médecins en médecine du sport et nutritionniste du sport (\$)<br>Proximité de la station de métro Longueuil et stationnement sur place (\$)<br><br>Le titulaire sélectionné devra travailler en anglais afin de mieux servir les professeurs, le personnel et les étudiants.<br><br>Pour postuler sur cet affichage, veuillez consulter notre page carrières sur notre site web au : <a href="https://www.champlainsaintlambert.ca">https://www.champlainsaintlambert.ca</a><br><br>Prenez note que la lettre de présentation est obligatoire. Veuillez joindre votre lettre de présentation et votre CV dans un seul document.<br><br>Si vous postulez d'un appareil mobile (téléphone intelligent, tablette), vous recevrez un courriel d'accusé réception vous demandant d'aller mettre à jour votre dossier en déposant votre CV afin que votre candidature soit prise en considération.<br><br>Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées. |

## Social Worker

|  |
|--|
| <b>Job Identification</b>  |
| <b>Job Title</b><br>Social Worker  |
| <b>Posting number</b><br>LAM-P25-26-3534   |
| <b>Constituent College</b><br>Champlain College Saint-Lambert  |
| <b>Service</b><br>Student Services   |
| <b>Posting</b>   |
| <b>Posting Start Date</b><br>2025-05-14  |
| <b>Posting End Date</b><br>2025-05-22 23:59  |
| <p>Champlain College Saint-Lambert, a constituent college of Champlain Regional College, hires on the basis of merit and is strongly committed to equity, diversity and inclusiveness within its community. We welcome applications from racialized persons/visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities.</p>  |
| <b>Job Description</b><br><p>Champlain College Saint-Lambert is seeking the services of a SOCIAL WORKER to work on a regular full-time basis (35 hours per week) in the Student Services department.</p> <p><b>FUNCTIONS</b></p> <p>Reporting to the Director, Student Services, and working in collaboration with the Student Services team, the incumbent will perform work in prevention, screening and intervention with Campus students with special emphasis on psychological, emotional, physical and relational development in order to assist with their academic success and college experience. They will also be a key player in supporting the college in the deployment of an institutional policy and procedures to prevent and counter sexual violence.</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Provide students with intervention, prevention and referral services both inside and outside the college, in response to specific mental health and counselling issues.</li> <li>2. Participate in the development and animation of workshops and activities to assist students with social integration, perseverance and retention strategies.</li> <li>3. Meet, interview and prioritize students as they enter the Counselling Service at the Campus.</li> <li>4. Work with students in collaboration with the Counselling team and members of Adapted Services to provide strategies and techniques to implement intervention plans.</li> <li>5. Participate in the creation and promotion of positive mental health and healthy lifestyle habits to the college community.</li> </ol> |

6. Animate the student health & wellness team at the Campus.
7. Work with Student Services on other initiatives related to mental health and transition programs.
8. Develop and organize education, awareness and prevention campaigns on the subject of sexual violence and consent as well as training for a student leadership group in this area.
9. Serve as the first responder to intervene and support the students involved in reporting sexual abuse as well as helping them to understand next steps and the resources that are available to them.
10. Makes recommendations and assist with coordinating accommodations or interim measures on a case-by-case basis in sexual violence situations.
11. Develop relationships with community partners as well as organize consultations with the CISSS, the police department and the community organizations that will promote coherence during interventions.
12. Work to provide the college with the information to ensure it meets the government demands and complies with legislation including, but not limited to, reporting statistics, records and data in relation to sexual assault and harassment.
13. Work with the Director, Student Services, to ensure the development and implementation of the College's Plan d'action sur la santé mentale étudiante en enseignement supérieur (PASME).

**Requirements:**

Qualifications:

Bachelor's or Master's degree in social work

Membership in the Ordre professionnel des travailleurs sociaux et des thérapeutes conjugaux et familiaux du Québec.

Requirements:

Must have excellent communication skills in English (written and spoken).

Fluent in French.

Must be knowledgeable with Microsoft Office suite.

The candidate must also possess the following:

Discrete, confidential and professional.

Strong organizational skills.

Team player and student centered.

|  |
|--|
| <p><b>Required Tests</b></p> <p>The candidates will be required to submit to language tests (English and French) as well as computer tests</p>   |
| <p><b>Comments</b></p> <p><b>BENEFITS OF WORKING AT CHAMPLAIN COLLEGE</b></p> <p>4 weeks vacation and 13 statutory holidays<br/>         Medical and Dental Insurance<br/>         Sick days<br/>         Retirement plan (RREGOP)<br/>         Short term and long term disability insurance<br/>         Summer hours<br/>         Access to the sports center and fitness classes<br/>         Professional development and training<br/>         Onsite cafeteria services (\$)<br/>         Employee assistance program<br/>         Onsite specialized services such as Physiotherapist, Osteopath, Kinesiologist, Orthopedist, Certified Athletic Therapist, Sport Medicine doctors and sport nutritionist (\$)<br/>         Proximity to the Longueuil metro station and onsite parking (\$)</p> <p>The selected incumbent will be required to work in English in order to better serve faculty, staff and students.</p> <p>To apply on this posting, please visit our careers page on our website at:<br/> <a href="https://www.champlainsaintlambert.ca">https://www.champlainsaintlambert.ca</a></p> <p>Please note that a cover letter is mandatory with your application. Attach your cover letter and CV in one document.</p> <p>If you are applying from a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment email inviting you to attach your CV in order for your application to be considered.</p> <p>We thank all applicants for their interest, however only those selected for an interview will be contacted.</p> |
| <p><b>Job Details</b></p>  |
| <p><b>Reporting to</b></p> <p>Director, Student Services</p>   |
| <p><b>Work Location</b></p> <p>Saint-Lambert</p>   |
| <p><b>Position Status</b></p> <p>Regular Full-time</p>   |
| <p><b>Expected Duration of Employment</b></p>  |
| <p><b>Work Schedule</b></p> <p>Monday to Friday, 9:00 am to 5:00 pm (35 hours per week)</p>  |
| <p><b>Salary Scale</b></p> <p>\$55,282 - \$97,963</p>  |
| <p><b>Anticipated Start Date</b></p> <p>2025-08-11 00:00:00</p>  |